

## Más de 2.000 personas participaron en las 72 actividades turísticas de Elda en 2022

09/01/2023



Uno de los principales atractivos ha sido la Vía Ferrata.

Las 72 actividades y propuestas turísticas organizadas en 2022 por el Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Turismo, contaron con la participación de 2.193 personas. A esta cifra hay que añadir las cerca de 200 personas que se inscribieron y visitaron las Vías Ferratas de Bolón, abiertas a los usuarios a principios de diciembre. Por otra parte, en relación al número de personas atendidas en la Oficina Tourist Info de Elda, fueron más de 8.000 las que pasaron por sus dependencias. Esta cifra duplica las registradas en el año 2021 y cuadruplican las de 2020, siendo además el tercer mejor dato desde que se comenzaron a

contabilizar en 2016 las visitas a través del Registro Estadístico de la Red Tourist Info.

En concreto, las propuestas de Turismo fueron: Visitas guiadas al Castillo (896 visitantes), ruta teatralizada de Los Coloma (624 visitantes), visitas al Yacimiento de El Monastil (245 personas), Turismo Activo Experiencias sobre el Nivel del Mar (201 visitantes), ruta teatralizada Las Voces de la República (187 personas) y visita guiada al Teatro Castelar 'Arriba el Telón' (49 personas). En cuanto a la procedencia de los participantes en las diferentes propuestas y actividades, además de Elda y

comarca se han recibido a personas de la Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Baleares, Andalucía, Cataluña, Madrid, Castilla y León, Asturias, Galicia e incluso de Italia y Argentina.

En el caso de los usuarios de las Vías Ferratas, la mitad procedía de fuera de la provincia de Alicante. En concreto, los montañeros provenían de las provincias de Albacete (25) y de Valencia (22) fueron los más numerosos, seguidos de Madrid (6) y de Murcia (5), aunque también hubo visitantes de Navarra, Almería,

Barcelona, Zaragoza y Vitoria.

La concejala de Turismo, Rosa Vidal, ha mostrado su satisfacción por este balance de visitantes y usuarios, "ya que supone una media de 30,5 personas por actividad, que prácticamente era el máximo permitido, lo que supone que casi todas han registrado un lleno. Además, se han consolidado propuestas y otras, como las visitas al Castillo o la ruta de Los Coloma, han demostrado el interés de los usuarios y usuarias por conocer el legado cultural y patrimonial de nuestra ciudad".